

"Jujuy: Comunidades aborígenes apoyan el desarrollo minero", *Región Norte Grande*, Argentina, 31 de octubre de 2007.

Consultado en:

<http://regionnortegrande.com.ar/?noticia=9098>

Fecha de consulta: 10/04/2012.

El secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales de Jujuy se reunió con representantes de las Comunidades Aborígenes quienes plantearon sus necesidades y su posición en relación al desarrollo minero de la zona. El Pregón

Los aborígenes solicitaron al gobierno la implementación de todas aquellas medidas que sean necesarias para que se pueda reactivar uno de los yacimientos mineros más importantes de Jujuy.

Manifestaron que conocen el proyecto minero que se desarrollará en "Pirquitas" y que, según sus apreciaciones, responde a los condicionamientos ambientales y técnicos de una moderna minería, valorada por ellos como una histórica oportunidad de trabajo digno y progreso de las personas que habitan la zona las que por falta de oportunidades se ven obligadas a emigrar de sus lugares de origen o permanecer en ellas sin posibilidades de vivienda, educación y salud.